

# Die Seele zum Schwingen bringen

Gemeinsamer Auftritt von Saxofonist Pete Tex und Pfarrer Ralf Dickerhof



**Pfarrer Ralf Dickerhof und Saxofonist Pete Tex proben für ihren gemeinsamen Auftritt am 1. September. Beide freuen sich auf den Abend.**

Foto: Wollenschneider

**Rastatt (red) „Dies ist eine echte Chance, Menschen aus dem Alltagstrott herauszureißen. Am 1. September ab 19 Uhr wird es in der Pfarrkirche Herz Jesu Momente geben, die der Seele gut tun und diese zum Schwingen bringen“, freut sich Pfarrer Ralf Dickerhof schon jetzt auf eine gemeinsame Veranstaltung mit dem Saxofonisten Pete Tex unter der Überschrift „Musik und Worte für die Seele“.**

Angespornt durch den Erfolg eines Probelaufs Ende Juni in der Zwölf-Apostel-Kirche, entschlossen sich der Pfarrer und der Musiker, eine Veranstaltung mit Musik von Klarinette, Sopran- und Tenorsaxofon sowie mit Gedanken und Geschichten anzubieten. Es werden kurze Geschichten zum Nachdenken, aber auch zum Schmunzeln geboten.

Pete Tex: „Wir wollen nicht oberflächlich bleiben, sondern die Menschen mit Text und Musik berühren.“ Musikalisch

wird man sich in den etwa 90 Minuten zwischen Klassik und Moderne bewegen. Da wird der Bogen von Bachs „Air“ bis „Tears in Heaven“ (Eric Clapton) geschlagen, inklusive dem Titel „Europa“ von Santana in einer packenden Pete-Tex-Version. Während Pfarrer Ralf Dickerhof seine Texte auf die musikalischen Parts von Pete Tex abstimmen wird, steht bis auf ein paar Elemente bereits jetzt die Welturaufführung eines Titels von Pete Tex fest. Den Titel „Musik für die Seele – Soul to Soul“ wird er mit dem Sopransaxofon interpretieren. „Wir spielen und lesen nicht nur für die Generation 60 plus. Auch jüngere Semester werden sicher angesprochen“, so die beiden Akteure.

Eintrittskarten zu zwölf Euro für das Konzert am 1. September gibt es im Vorverkauf im Pfarrbüro, ☎ (0 72 22) 78 63 90, beim Ticketservice der Badner Halle, ☎ (0 72 22) 78 98 00 und unter ☎ (01 76) 34 25 17 46.